



募金・もちつき

[平成19年12月9日]

今日は恒例のユニセフ募金ともちつきを行いました。10時に宿河原駅前に集合。今年の募金は、津田山、久地、宿河原、中野島の4駅で実施するので、カブ、ボーイ、ベンチャー、リーダー、それぞれ4つに分かれました。

宿河原は移動がないので、早速、募金開始です。みんな元気いっぱいですね。



他の駅へは電車で移動しました。中野島では42団が募金を実施しているとの情報が入っていたのですが、うちの団が到着したときには、すでにいませんでした。



駅員さんにご挨拶をしてから募金を開始。中野島は日なただったのでポカポカでした。交代で少しずつ休憩をしながら12時まで募金を実施しました。多くの方が協力してくれました。ありがとうございます。

その後、もちつき会場の副団委員長宅へ。お母さん、お父さんたちが早くから集まって準備してくれていたおもちを食べれました。あんこ、きなこ、辛味(大根)、磯辺の4種類。あつあつの豚汁もおいしかったです。

落ち着いたところで、もちつきをしました。最後に、隊ごとに分かれて、来週のクリスマス会の出し物の準備をしました。



手旗、はんごうすいはん

[平成19年12月2日]



今日のボーイの集会は今年最後の基本訓練ということで、集会場で国旗の復習と手旗の練習をしました。Sベンチャーが来てくれたので、中心になって指導してもらいました。

その後、進級の面接をやりました。

2名が見習いから初級に進級、1名が初級から2級に進級しました。この前とあわせて、ほとんどのスカウトが1つずつ進級しました。

カブは、この日、集会場で飯ごう炊飯をやっていました。穴と掘ってかまどを作り、たき火を起こして、飯ごうでご飯を炊きました。



ボーイもおすそ分けのおにぎりをもらいました。とってもおいしかったです。



体力測定・やきいも

[平成19年11月11日]

今年もビーバー・カブ隊の秋の恒例行事である、「体力測定&やきいも」が集会場で行なわれました。ボーイ隊から、2名デンコーチを派遣して、集会を手伝ってもらいました。お疲れ様さまでした！！

技能オリンピック in48 団集会場

[平成19年11月18日]

今日は川崎地区のボーイ隊が集まる「技能オリンピック」が48団の集会場でありました。前回、開会式の最中に雷雨になり延期になっていたものを今回実施しました。



11月中旬にしては暖かめの日であったので、よかったです。

スカウト3名とちょっと寂しかったのですが、44団のスカウト1名が加わり、ベンチャーも同行して、各ブースを回りました。

48団は40団と合同で「めざせ！手作り職人」というクラフトのブースを運営しました。スカウトに革を切り出してもらって、チーフリングを作りました。RSとVSに手伝ってもらったので、助かりました。

<競技種目>

1. 班旗コンテスト(スカウト精神)
 2. 班旗を掲げろ(結索)
 3. いざ出動！BS救助隊(救急法)
 4. 燃えろ！熱き心(火起こし)
 5. めざせ！手作り職人(クラフト)
 6. Team・脚力(体力)
 7. ノットボードキムス(結索・観察)
 8. 調理だけが野外料理じゃない(野外料理)
- 個人競技 フライングキムス



野外料理に挑戦中



火起こしに挑戦



火はついたけど、糸は焼ききれず



野外料理で作った「サイコロステーキ」と「野外料理で作ったコンソメ・野菜スープ」
スープは控えめなやさしい味でした。

<スカウトの反省・感想>

今回は、はん長をやらせていただきました。上の人が3人もやすんでしまったので、たよりにならない部分がありましたが、ベンチャーの人達もくわわってくれて1つだけ「賞」をとれたので、よかったですと思います。(N.O)

今日は救急賞を取れてよかったです。ライト付きラジオを取りました。楽しかったです。(Y.S)

私は今回ではじめてのぎのうオリンピックになりましたが、集会ではやらないことなどいろいろやってどれも大変で、でも救急のほうをとれてよかったです。でもぼうを立てるのができなかったのも、また来年がんばりたいです。(H.O)

今日は48団といっしょに行動させてもらいました。そして楽しく一日をすごすことができました。救急法は注意される点がいっぱいあったけど賞を取れてよかったです。火起こしはもっと火を高くしたかったです。班旗を上げるやつは、はさみしばりをもっときっちりしたかったです。(44団 Y)